
Es sind zum Glück nicht alle so

Zum Glück sind nicht alle so,

trotzdem bin ich froh,

ganz allein zu sein,

denn so ist's recht fein.

Keiner da der nervt,

man wär schon leicht genervt,

keiner da der stresst,

denn das hass' ich wie die Pest.

Wenn man mal bedenkt,

wie ein Gehirn eigentlich lenkt,

dann fragt man sich doch:

wie lang geht das eigentlich noch?

Wenn verheiratete Männer Angebote manchen,

dann kann man nur darüber lachen,

doch deren Frauen tun mir Leid.

Aber Männer denken halt nie so weit.

Wenn Männer meinen sie könnten alles,

heißt das nicht, dass das auch der Fall is',

Sag mal merkens manche nicht?

Das er nie hält, was er verspricht?

Ich find' es einfach widerlich,

z.B. diese Männer über vierzich,

was wollen die von jungen Frauen eigentlich?

Naja, manche sind halt nicht mehr ganz dicht.

Und dies ist die Moral der Geschicht:

manche verdienen uns Frauen einfach nicht

und wie gesagt: ich bin ganz froh,

es sind zum Glück nicht alle so...

https://www.schreiber-netzwerk.eu/de/1/Gedichte/27/Gesellschaft/7211/Es+sind+zum+Glueck+nicht+alle+so/


© by rose

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk  

http://www.schreiber-netzwerk.eu/de/

